



## Encuentro entre hermanos caribeños (+Audio)



*El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde*

**de este miércoles, en el Palacio de la Revolución, a la Presidenta de la Cámara de Representantes de la República de Trinidad y Tobago, Bridgid Annisette-George.**

**Alina Perera Robbio, 4 de Septiembre de 2024**

"Creo que esta visita va a marcar un hito en las relaciones entre Trinidad y Tobago, y Cuba". De tal manera valoró en la tarde de este miércoles el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, la presencia que desde el pasado domingo tiene en la Mayor de las Antillas una delegación del hermano país caribeño.

Las palabras del Jefe de Estado tuvieron lugar en el Palacio de la Revolución, al dar la bienvenida a la Presidenta de la Cámara de Representantes de la República de Trinidad y Tobago, Bridgid Annisette-George, quien en una visita oficial a Cuba da cumplimiento a una rica agenda que se extenderá hasta el sábado próximo.

"Encantada de conocerle", dijo la amiga visitante al entrar al recinto donde el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba ofreció la bienvenida a Bridgid Annisette-George y a los otros integrantes de su delegación: "Es un placer, es una enorme satisfacción recibirla en nuestro país", expresó el dignatario.

Díaz-Canel Bermúdez dijo a su interlocutora: "Nos parece muy importante esta visita de la Cámara de Representantes de su país, un país caribeño con el que tenemos excelentes relaciones. Nos tratamos como hermanos en el Caribe".

El mandatario resaltó "las relaciones históricas, estables, basadas en el respeto, en la amistad y también en la solidaridad". E hizo énfasis en que el camino de doble vía existente entre ambas naciones "tiene una base fundamental en el intercambio de proyectos, de ideas, de posiciones comunes entre nuestros gobiernos; y por eso le damos una importancia particular a esta visita".

El Presidente cubano afirmó: "Nosotros damos mucha importancia a las relaciones parlamentarias entre nuestros países, porque son un componente fundamental para apoyar también las gestiones de nuestros gobiernos, para avanzar de conjunto en los proyectos comunes, en nuestras posiciones comunes en foros internacionales".

En la misma línea de pensamiento Díaz-Canel Bermúdez destacó que las relaciones parlamentarias significan "una fuente de fortalecimiento de la amistad, de la comprensión, del conocimiento y del intercambio histórico, cultural, económico, comercial, financiero, entre nuestros pueblos y nuestros países".

El mandatario ratificó a la Presidenta de la Cámara de Representantes de la República de Trinidad y Tobago, que Cuba mantiene sus compromisos expuestos en la más reciente Cumbre Cuba-CARICOM (Comunidad del Caribe), donde la Mayor de las Antillas propuso un grupo de proyectos para trabajar de manera conjunta, "y a los cuales -afirmó el dignatario- sistemáticamente les estamos dando seguimiento".

Por su parte, la Presidenta de la Cámara de Representantes de la República de Trinidad y Tobago, Bridgid Annisette-George, dijo al Jefe de Estado: "Quiero expresar cuán honrados estamos, tanto yo como los miembros de mi delegación, de estar en Cuba y de haber recibido tan cálida bienvenida".

Sobre la intensa agenda de estos días, la visitante comentó que su contenido "simboliza la intención que tienen ustedes de poder mostrarnos y compartir con nosotros todo lo que ustedes están haciendo y van a hacer en Cuba".

Sobre las horas que está viviendo la delegación en Cuba, Bridgid Annisette-George enunció: "Con todo lo que hemos experimentado hasta este momento, desde ambas partes, me parece que este es precisamente un momento muy especial".

Ella habló al Presidente de privilegio por estar en la Mayor de las Antillas: "Por la hospitalidad, por las cortesías que nos han ponderado desde que llegamos a este país". E hizo hincapié: "Esta visita oficial de la delegación parlamentaria, es una demostración tangible de la intención que tenemos de explotar diferentes posibilidades de cooperar conjuntamente en la parte legislativa de nuestros países".

Fue una tarde marcada por la naturalidad y la sintonía que distinguen a las relaciones entre naciones caribeñas. Por la parte cubana, entre otros funcionarios, se encontraban presentes la vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Ana María Mari Machado, así como Eugenio Martínez Enríquez, director General de América Latina y el Caribe, del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**